



«Das Leben mit Cyril ist wie eine Wundertüte»

von Julia Ullrich - Für den 15-jährigen Cyril ging ein Traum in Erfüllung. Der Bub mit Zerebralparese durfte in einer RhB-Lok mitfahren. Seine Mutter erzählt.



1|3 Der 15-jährige Cyril leidet seit Geburt an, an einer Zerebralparese und Autismusspektrumsstörung. Vor kurzem ging für den Schüler ein Traum in Erfüllung: Er durfte im Führerstand der RhB mitfahren.

Bild: Stiftung Wunderlampe

ein aus i

Gefällt mir

3

Teilen

Tweeten

«Cyril liebt nichts mehr als Zug fahren. Es war sein absoluter Herzenswunsch», sagt Cyrils Mama. Der 15-Jährige, der mit einer Zerebralparese, Entwicklungsverzögerung und Autismusspektrumsstörung geboren wurde, liebt Lokomotiven schon seit er denken kann. Kein Wunder also, dass er jedes Mal, wenn er mit seiner Familie in einen Zug einsteigt, sehnsüchtig in Richtung Lokführerstand schaut.